



令和4年度 第8回定時総会を開催

沖縄住宅産業協会の令和4年度第8回定時総会が、2022年6月16日(木)にホテルコレクティブ(那覇市)で開催されました。過去2回の定時総会では、コロナウィルス感染症拡大防止のため、規模縮小やリモート導入といった対策が取られてきましたが、今回は2年10ヶ月ぶりに懇親会も開催となりました。

総会の冒頭で高宮城啓之理事長は、「国も県も経済を回そうと頑張っているなか、観光客が増えてきていることを実感する。沖住協も経済に貢献できるよう活動していきたい」と述べました。

総会では、令和3年度の事業計画および予算の報告と議案に対する審議が行われ、いずれも原案どおり承認。次に新任の理事1名を含む7人の理事と監事1名からなる役員が選任されました。続いて令和4年度の事業計画および予算の原案が報告されました。

会場を移し開かれた懇親会では、新任理事の神田哲良氏(株式会社サンクス沖縄)や新会員の挨拶、旭日双光章を受賞した奥田修氏(平安座総合開発株式会社)への花束贈呈などが行われました。会場では、久しぶりの宴席とあって、会員同士が歓談し盛り上がる輪があちらこちらで見られました。



閉会の挨拶では、金城淳也理事が「沖縄は今年復帰50周年、これからもますます沖縄の住環境を盛り上げていきましょう」と呼びかけ、恒例の「令和締め」で懇親会はお開きとなりました。

【決議事項】

第1議案 令和3年度事業報告及び決算承認の件

第1号に関する監査報告

第2議案 役員選任の件

【報告事項】

第1号 令和4年度事業計画及び予算の件

【新入会員紹介】

賛助会員

オキア株式会社

株式会社リクルート

三和ペイント沖縄株式会社

